
「近江八幡に行ってきました」雑感 

 

いつもは名古屋で宿泊していましたが、一度琵琶湖湖畔の宿にしたことがありました。時

間の余裕が少しありましたので、米原で下車し、在来線で近江八幡に行きました。バスを利

用し、八幡堀に行き、八幡堀を散策しました。琵琶湖の水路を利用した近江商人で栄えてい

た往時を偲ばせてくれている佇まいは素晴らしかったです。短時間の散策が残念でした。ま

た訪問してみたい近江八幡でした。また京都に近い大津にも興味を持ちました  


